

COSTO \$1,495,000 LA CALLE LINEA

pas, nov 28/53

Programa de festejos para inaugurar la misma el 13

Los vecinos del Vedado tendrán oportunidad de presenciar el próximo día 13 de diciembre, y en la oportunidad de la inauguración de las obras realizadas en la calle de Linea, un grandioso desfile militar, en el cual participarán tropas del Ejército, La Marina de Guerra y la Policía Nacional, además interesantes competencias deportivas auspiciadas por la Comisión Nacional de Deportes y por la Asociación de Comerciantes del Vedado.

El honorable señor presidente de la República, la totalidad de los miembros de su Gabinete, Cuerpo Diplomático y otras distinguidas personalidades asistirán a dicha inauguración, que está señalada para las diez de la mañana del citado día 13 de diciembre.

COSTO DE LA OBRA

Las obras de la calle Linea, que comprenden desde la calle O a la calle 12, con una extensión de 2,735 metros, en la cual han sido utilizados materiales de primera calidad, tienen un costo de un millón cuatrocientos noventa y cinco mil pesos (1.495.000 pesos). Esta importante doble vía tiene un ancho de 20 metros, 8.96 de cada lado con capacidad amplia para tres automóviles de subida y bajada, amén de 3.20 metros de contén.

La ejecución de esta importantísima vía de comunicación entre la capital y la barriada de Almendares y Marianao a través del Túnel absorbe ya el 75 por ciento del tránsito que ofrece el Túnel que pasa bajo el río Almendares.

EL PROGRAMA DE LOS ACTOS

En Palacio se ofrecieron hoy los antecedentes del programa confeccionado para la inauguración de esa nueva vía de comunicación y el cual es auspiciado por la Asociación de Comerciantes del Vedado, que preside Emilio López, con los señores Angel Pérez, Faustino Grana y José Caviedes. Se iniciará con una Diana a las seis de la mañana; a las ocho, comienzo de las competencias deportivas —carreras de bicicletas y motocicletas; Desfile Militar; entrega de premios a los ganadores de las competencias. En estas competencias participarán por primera vez un tipo de motos que hasta el presente no han podido competir en Cuba, por no ser el Autódromo de Marianao propicio para las mismas.

El equipo acrobático de la Policía Nacional, como también el del Club de Motociclistas de Cuba, ofrecerán a los asistentes a estos eventos grandes actos acrobáticos.

Los dirigentes de la Asociación de Comerciantes del Vedado entre-

garán al señor presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista, como también al ingeniero Alfredo Nogueira, ministro de Obras Públicas y al doctor Andrés Domingo y Morales del Castillo, grandes diplomas como testimonio de gratitud por haber propugnado ese sentido anhelo de no sólo el comercio de esa barriada, sino también de la ciudadanía en general.

LAS DOS MÁS IMPORTANTES OBRAS

El presidente de la Compañía Moderna de Construcciones, S. A., señor Jaime A. Menasce, que ha llevado a vías de realización esa obra, declaró a los periodistas cuando hoy se encontraba conferenciando con el secretario de la Presidencia lo siguiente:

—“Me tocó en suerte ser el contratista de las dos mejores obras patrocinadas por el mayor general Fulgencio Batista y Zaldívar: Una, el Hospital de Maternidad Obrera en su gobierno anterior, considerado el mejor en su género en la América Latina, y la otra en este gobierno, la de la calle de Linea. Me siento complacido de haber respondido a la confianza depositada. Las obras de la calle Linea por su calidad y perfección están garantizadas por más de 50 años.”

INSTALACION DE LA TRIBUNA

Para una mayor comodidad de los invitados a la inauguración de la calle Linea, será construida una gran tribuna en Paseo, a la cual tendrán acceso todas aquellas personas que asistan a dicha inauguración.

SE DENOMINARA GENERAL BATISTA

Respondiendo a una solicitud de los comerciantes del Vedado, la Cámara Municipal adoptó el acuerdo de que a partir del 13 de diciembre próximo, la calle de Linea se denomine General Batista. El 12 de diciembre la Compañía Constructora de la obra, instalará los bloques en todas y cada una de las calles desde O hasta la de 12 con el nombre de la nueva calle y el de las transversales.

pas, nov 28/53

